



COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Servicios Digitales y Financieros

El Gobierno de Gibraltar integrará la tecnología *blockchain* en sus sistemas

El despliegue piloto probará la tecnología blockchain para conseguir una mayor interconectividad entre los departamentos gubernamentales, los individuos y las organizaciones, y contará con el apoyo de Bitsos e IOVlabs

Gibraltar, 7 de diciembre de 2021

El Gobierno de Gibraltar ha anunciado hoy que iniciará un proceso por el que integrará la tecnología *blockchain* en sus sistemas ya existentes con el fin de agilizar los procesos gubernamentales. Se espera que la implementación, que inicialmente se llevará a cabo de forma piloto, mejorará la prestación de servicios públicos al público y a las organizaciones que residen u operan en Gibraltar.

La solución blockchain propuesta se basará y mejorará la funcionalidad del sistema eGov de Gibraltar. En su fase inicial, se centrará en permitir a los usuarios almacenar credenciales emitidas y certificadas por el gobierno. El proyecto piloto de integración será desarrollado por el Gobierno de Gibraltar, que ha colaborado estrechamente con dos empresas: [Bitsos](#), una plataforma de criptomonedas con licencia de Gibraltar, e [IOVlabs](#), el equipo que generó la plataforma RSK de Blockchain. Ambas empresas llevan mucho tiempo apoyando y contribuyendo de forma intensa al trabajo de Gibraltar en el sector de los Registros Digitales Compartidos (Distributed Ledger Technology, *DLT*). El Gobierno ha desarrollado una estrecha relación de trabajo con estas empresas a lo largo del tiempo y valora su asesoramiento.

El Ministro de Servicios Digitales y Financieros de Gibraltar, Albert Ísola, dijo: “Gibraltar se ha posicionado con éxito como una jurisdicción con visión de futuro para las empresas innovadoras que desarrollan y ofrecen soluciones relacionadas con *blockchain*. La implementación de esta tecnología en nuestros procesos, en colaboración con las partes interesadas que trabajan aquí, mejorará todavía más la forma en que nuestra comunidad interactúa con el gobierno.

Ya hemos iniciado el proceso de digitalización de muchos de nuestros servicios mediante la introducción, a principios de este año, del sistema eGov. Confío en que el *blockchain* de RSK servirá de base sólida sobre la que construir el programa de servicios previsto, de forma coordinada y escalonada, complementando así el trabajo ya realizado.

Me complace reconocer el inestimable apoyo y la contribución de nuestro buen amigo Diego Gutiérrez Zaldívar, CEO de IOVlabs, y de su equipo, que prestará apoyo técnico y de otro tipo a la iniciativa y trabajará mano a mano con nuestro equipo de Servicios Digitales. Este proyecto no habría sido posible sin su total apoyo, por lo que le estamos muy agradecidos”.



COMUNICADO

El Ministro Ísola continuó diciendo: “Del mismo modo, la fantástica contribución de Bitso es muy bienvenida, ya que su generosa donación al Gobierno de Gibraltar ha permitido que este emocionante proyecto se convierta en realidad y permitirá que los trabajos comiencen a principios de 2022.

En este momento, el Gobierno no se comprometería a financiar este proyecto de otro modo. El apoyo y el compromiso de Bitso con el desarrollo de Gibraltar como centro de innovación es muy apreciado y estamos encantados de seguir fortaleciendo nuestra relación con ellos”.

Bitso es una plataforma de criptodivisas, líder en América Latina, con licencia en Gibraltar bajo el Marco Regulatorio de Proveedores de DLT. Donará a este proyecto, aproximadamente, 500.000 dólares y, de acuerdo con la naturaleza de este sector, pagarán al proveedor tecnológico en bitcóin.

El cofundador de Bitso, Daniel Vogel, comentó: “En Bitso, creemos que el sector privado y el público pueden trabajar juntos para crear soluciones basadas en criptomonedas y *blockchain* de gran impacto.

Estamos orgullosos de colaborar estrechamente con el Gobierno de Gibraltar en el incremento del uso de la tecnología *blockchain* en sectores vitales de la industria. Gibraltar establece un admirable ejemplo de entidades gubernamentales que abrazan el ecosistema cripto en aras de un mayor crecimiento de nuestra sociedad, y Bitso está increíblemente orgullosa de formar parte de su comunidad cripto”.

Diego Gutiérrez Zaldívar dijo: “Estamos encantados con la oportunidad de colaborar con el Gobierno de Gibraltar en el despliegue de la tecnología *blockchain* para crear un nuevo paradigma de interacción gubernamental con los ciudadanos y las organizaciones, que reducirá los costes y la burocracia, al tiempo que aumentará la automatización y la confianza”.

En los últimos años, Gibraltar se ha consolidado como la jurisdicción elegida por algunas de las empresas de *blockchain* más exitosas del mundo. Operando a la vanguardia de la innovación, en enero de 2018, Gibraltar se convirtió en la primera jurisdicción a nivel mundial en introducir una legislación en torno a la tecnología DLT.

Tras una actualización de su marco normativo en materia de DLT a finales de 2020, el Gobierno anunció la creación de un nuevo grupo de trabajo que se encargará de contribuir a la creación de las normas de mercado adecuadas para las plataformas de negociación que operan en el espacio de los activos digitales.



COMUNICADO

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)



PRESS RELEASE

No. 912/2021

Date: 7th December 2021

HM Government of Gibraltar to Integrate Blockchain Technology into Government Systems

Pilot rollout will trial blockchain technology to achieve greater interconnectivity between government departments, individuals, and organisations and will be supported by Bitso and IOVlabs

Gibraltar – 7th December 2021 – H.M. Government of Gibraltar has today announced that it will begin a process by which it will integrate blockchain technology into its legacy systems in order to streamline government processes. It is envisioned that the implementation, which will initially be rolled out on a pilot basis, will improve the delivery of public services to individuals and organisations residing or operating in Gibraltar.

The proposed blockchain solution will build upon and enhance the functionality of Gibraltar's eGov system, with the focus of the initial phase being to enable users to store government-issued and certified credentials. The pilot integration project will be delivered by HM Government of Gibraltar who have been working closely in partnership with two firms. [Bitso](#), a Gibraltar licensed crypto currency platform, and [IOVlabs](#), the team behind the RSK blockchain. Both firms have long supported and deeply contributed to Gibraltar's work in the DLT sector. Government has developed a close working relationship with these firms over time and values their counsel.

Gibraltar's Minister for Digital and Financial Services, the Hon Albert Isola MP, said, "Gibraltar has successfully positioned itself as a forward-thinking jurisdiction for innovative businesses developing and offering blockchain-related solutions. The implementation of blockchain technology into our processes in partnership with our stakeholders working here will further improve the way in which our community interacts with the government."

We have already begun the process of digitising many of our services through the introduction of the eGov system earlier this year. I am confident that the RSK Blockchain will serve as a solid foundation on which to build the intended programme of services in a coordinated and phased manner further complimenting the work already undertaken.



I am pleased to recognise the invaluable support and contribution provided by our good friend Diego Gutiérrez Zaldívar, CEO of IOVlabs, and his team, who will provide technical and other support on the initiative working hand in hand with our Digital Services team. This project would not have been possible without their total support for which we are most grateful.”

Minister Isola continued, “Equally, the fantastic contribution by Bitso is most welcome as their very generous donation to HM Government of Gibraltar has allowed this exciting project to become a reality and will enable this work to commence in early 2022. At this moment in time, Government would not otherwise commit funding to this project. The support and commitment of Bitso to the development of Gibraltar as a centre for innovation is most appreciated and we are thrilled to continue to strengthen our relationship with them.”

Bitso is a leading Latin American cryptocurrency platform licensed in Gibraltar under the DLT Providers Regulatory Framework. They will donate to this project approximately USD 500,000 and in keeping with the nature of the industry will originate the payment to the technology provider in bitcoin.

Commenting on the announcement Bitso co-founder Daniel Vogel said, “At Bitso, we believe that the private and public sector can work together to create profoundly impactful crypto and block-chain based solutions. We are proud to work closely with the Government of Gibraltar to increase the use of blockchain technology within vital industry sectors. Gibraltar sets a phenomenal example of government entities embracing the crypto ecosystem to enhance greater growth of our society, and Bitso is incredibly proud to be part of its crypto community.”

Mr. Gutiérrez Zaldívar said, “We are thrilled at the opportunity to collaborate with the Government of Gibraltar in deploying blockchain technology to create a new paradigm of government interaction with citizens and organisations that will reduce costs and red tape while increasing automation and trust.”

In recent years, Gibraltar has established itself as the jurisdiction of choice for some of the most successful blockchain companies in the world. Operating at the forefront of innovation, in January 2018 Gibraltar became the very first jurisdiction globally to introduce legislation around Distributed Ledger Technology (DLT). Following an update of its [DLT regulatory framework](#) in late 2020, the Government announced the establishment of a new [working group](#) that will be responsible for contributing to creation of the appropriate market standards for exchanges operating in the digital asset space.

###

Minister for Digital and Financial Services, The Hon Albert Isola MP, is available for interview.

**Media Contact:**

Eleanor McGovern – Consultant

Wachsman

E: gibfin@wachsman.com

P: +353 87 933 7769

About Gibraltar

A British Overseas Territory, Gibraltar is a self-governing and self-financing democracy that has established itself globally as a reliable centre for the blockchain and digital assets industry. In January 2018, Gibraltar became the very first jurisdiction globally to introduce legislation around Distributed-Ledger-Technology (DLT), and has since asserted its position as a leading blockchain and virtual assets hub. With Gibraltar's core values of regulation, reputation, and speed to market at the foundation of its efforts within the blockchain industry, Gibraltar is now globally renowned for its commitment to creating a sustainable and secure regulatory framework for DLT, as well as being one of the leading proponents in the advancement of the technology. For more information please visit <http://www.gibraltarfinance.gi/en/home>

ENDS